

Lars Draudt 7. bei den Deutschen Berglauf-Meisterschaften

Geschrieben von: Dorothea Oser
Dienstag, 07. Oktober 2014

Einen super Erfolg erzielte Lars Draudt bei den Deutschen Berglaufmeisterschaften: In der hochkarätig besetzten Altersklasse M 40 kam er mit der Zeit von 58:30 min auf Rang 7, also unter die deutschen Topp Ten. Die Meisterschaften fanden bei herrlichem Bergwetter im Chiemgau statt und der Lauf führte auf 8,9 km über 1074 Höhenmeter auf den Gipfel des Hochfelln – die Strecke ist also etwa doppelt so steil wie die zur Kalmit. Gratulation an Lars!!